

Pressestelle, Freitag, 1. Februar 2013

Bundeszertifikate für ausgebildete Tagesmütter

Neun Frauen dürfen sich seit vergangener Woche offiziell zertifizierte Tagesmütter nennen. Über mehrere Wochen und in 160 Seminarstunden erlernten die Anwärterinnen grundlegende pädagogische Fähigkeiten und setzten sich mit Fragestellung bezüglich der Kinderbetreuung auseinander. Sie durchliefen ein intensives und umfangreiches Ausbildungsprogramm, in dem sie einen Erste-Hilfe-Kurs erfolgreich abschlossen und für die individuelle Betreuung von Kindern geschult wurden. Das Projekt wird vom Verein Frau-Mutter-Kind initiiert und unterstützt. Der Verein trägt damit zur Erweiterung und Vielfältigkeit des Betreuungsangebotes in Mühlheim bei. In einer Feierstunde in den Räumen der evangelischen Schlossgemeinde Offenbach, Rumpenheim überreichte Bürgermeister Daniel Tybussek den Frauen das Bundeszertifikat für Tagesmütter und würdigte in einer kleinen Rede das Engagement der Ausgebildeten.